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Aprovada na 6ª Sessão Ordinária 

Em 01/12/2022 

ATA DA NONA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, 

PESQUISA E EXTENSÃO, REALIZADA EM 29 DE SETEMBRO DE DOIS MIL E 

VINTE E DOIS 

 

Aos vinte e nove dias do mês setembro de dois mil e vinte e dois, às dez horas e dez minutos, 5 

foi realizada a nona sessão extraordinária do conselho de ensino, pesquisa e extensão sob a 

presidência do diretor- geral, professor Maurício Saldanha Motta  e com a presença dos 

seguintes conselheiros: Ricardo Alexandre Amar de Aguiar, Diego Moreira de Araujo Carvalho,  

Beatriz Martins Teixeira, Maria Alice Caggiano de Lima, Gabriel Fulgoni Pestana Lara, Gisele 

Moraes Marinho,  Renata da Silva Moura, Ronney Arismel Mancebo Boloy, Roberto Carlos da 10 

Silva Borges, Everton Pedroza dos Santos, Andre Queiroz Ferreira de Melo, Joanes Silva Dias, 

Saulo Santiago Bohrer, Luane da Costa Pinto Lins Fragoso, Felipe da Rocha Henriques, 

Fabiano Alves de Oliveira, Wagner de Souza, Cristiane Rosa Magalhães, Claudia Fragelli, 

Cèsar Renato Ferreira Gama. O presidente  deu início ao Expediente inicial, deu posse aos 

conselheiros representantes do CONEX . Sem manifestações do pleno passou à Ordem do dia, 15 

item 2.1- Homologação da resolução nº 01/2022/CONEN, contextualizou a pauta e passou a 

palavra ao pleno. Conselheiro Wagner agradeceu ao CONEN ter recebido as contribuições do 

CEPE e apresentou algumas considerações pontuais sobre o documento. Conselheiro Everton 

parabenizou a comissão e pediu esclarecimento sobre a questão da entrega das provas finais e 

manifestou apontamento do arquivo nacional. Presidente esclareceu que historicamente as 20 

provas ficam na guarda da instituição com vista ao discente. Sem manifestações, o presidente 

disse que trata-se de homologação do documento e encaminhou para a votação. Aprovado , com 

cinco abstenções. Nada mais havendo a tratar, lavro a presente ata, que segue assinada por mim, 

na qualidade de Secretária, e pelo presidente professor Maurício Saldanha Motta. 
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Maurício Saldanha Motta  Michele Roberta Rosa e Silva 

Presidente  Secretária 
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